

6年学年だより

1月

犀桜小学校

2026. 1. 30 (金)

小学校生活も残り30日を切りました。2月は卒業に向けた活動を予定しています。中学進学を目の前にした子ども達に、今まで身につけてきたものをしっかりと定着させて中学校に進学させたいと思っています。一人一人が自分の課題に向かって最後まで精一杯取り組み、残りの時間を有意義に過ごすことができるようにならうと考へています。引き続きご支援ご協力をよろしくお願い致します。

1 水引コサージュ作り

1月21日(水)に結びの会の皆様と保護者の方に教えていただきながら、卒業制作の水引を使ったコサージュを作りました。なかなか工程が難しく、苦戦しながらも一生懸命に作る姿が見られました。今回作ったものを卒業式でコサージュとして身につけ、式に臨みます。

2 卒業に向けて服装を整えましょう

2月18日(水)に行われる「6年生を送る会」、3月16日(月)に行われる「卒業式」などに向けて服装をしっかりと整えていきたいと思います。「標準服のボタン」「安全帽子」「ネーム」などしっかりとそろっているかお子さんと一緒に確認していただき、早めに用意をお願いします。「服装を整える」ことで「心も整える」ことができると言われています。